
平成 26年・第 2回理事会 会議録 

 

規約第 16 条の規程により会議録を調整する。 

（1）会議の期日 平成 25年 7月 30日 13.30～16.05 

（2）会議の場所 北本市文化センター第 2研修室 

（3）出席及び欠席者の氏名 別紙名簿のとおり 

（4）会議に付した事件及び議事の経過 事件は別紙資料、議事の経過は別記 

 

 会議に付した事件及び議事の経過 

司会・開会の言葉 司会・石井健治、開会の辞・三谷副理事長 

会長あいさつ 鈴木会長・暑い日が続いています。二点ほど申し上げたい。 

会員の増強については 341 名減となった。(各組織が)本当に旋風

を起こして廻る必要がある。高齢者健康づくり運動は、最近の大きな

課題だ。高齢者関係の事業もキャッシュバックや、引換券等行われて

いる。協会としても自信をもって前進していきたい。 

理事会成立宣言 理事出席者 20名、委任状 3名の参加で成立宣言 

議  長 黒澤理事長 

書記の指名 事務局 奥村登美子事務局 

議事録署名人の選任  

 ○会議録署名理事の指名 

議長・会議録署名理事を指名いたします。本理事会の会議録署名理事は、規約第 17条 3項の規

定により、私より 三志奈敏輝(寄居町)理事・河本守(狭山市)理事を指名いたします。 

○配布資料の確認。 

議長・本日の資料は、平成 26年度「定例理事会」の資料及び関連資料です。 

議長・開会に先立ちさる 7 月 8 日、本会の元副会長磯野富次副会長・さいたま市岩槻区が逝去さ

れました。彼との議論を交わしたことを懐かしく思い出し、謹んで哀悼の意を表します。 

議長・本日、会長より上程されました議題は、理事会資料における議事日程のとおりです。 

 

1諸般の報告 

議長・前理事会からこの理事会までの諸般の報告があり、関係者から報告を求めます。 

鈴木会長・資料に基づき 4月の総会から 7月までの状況を報告します。8項目ほどの報告事項を、

逐次報告いたします。 

 ①総会及び表彰式 4/26 ②理事研修会 5/19～20日。 ③主催大会及び指導者研修大会、第

16回祭り交歓大会東西南北の 4会場合計 3373名・県夏季大会 5/24・日本協会普及指導員研修

交歓大会並びに県、上級指導者試験 6/28～29  



④指導者研修会反省会並びにマスター研修会 7/7～8 ⑤埼玉県議会グラウンド・ゴルフ場整

備促進懇話会役員との会談 ⑥埼玉県議会傍聴 ⑦後援大会の支援 ⑧県協会・運営会議 4 回

の開催。なお、日本協会の総務委員会へ石井紀男副会長が出向いたします。以上です。 

(事務局長報告はなし)  

議長・報告が終わりました。報告事項には質疑はないようですので了承させていただきます。 

 

2協会に対する一般質問 

議長・協会に対する一般質問はありませんので省略いたします。 

 

会議に付した事件及び議事 

 

3協議事項について 

議長・第 1号議案「平成 26年度会員増強活動方針」の検討を議題とします。 

説明・小原副会長 県協会に加入している団体は 51団体で、未加入団体は 12団体です。私を中

心に努力してますが、提案事項としては会員でない人を入会させる目的で、規模を小さくした普

及活動、交流大会を充実していきたい。会員数の目標達成を見直して、実態に即して目標を定

める基本的な数字にしたい。 

説明・石井事務局長 この件に関して、アンケート調査を加盟団体で行うことについて、の承認を

求めます。県教育局支援部と県協会が、グラウンド・ゴルフの普及振興を図るための現状調査を

実施する。 

議長・質疑ありませんか    (なしという声) 

議長・「平成 26 年度会員増強活動方針」は説明の通り変更実行することにご異議ございません

か。                                       (全員異議なしで承認) 

 

議長・２号議案の「平成 26年度協賛について」を議題とします。 

説明・岩楯総務委員長 協賛金の募集については、慣例に従って行ったが、内容に変更があり、

説明する。協賛金企業については大会プログラムで宣伝してきたが、プログラムの合理化が進

み止める方向だ。今後は、広報誌発行時に保存版として会員に配布する。協会ホームページに

掲載する。この様に変更した。 

議長・質疑ありませんか。 

三谷理事・これは報告事項であり、審議のしようがない。 

会長・(締め切りは 7/31)進行していることを「了」としていただくのか、NO とは言えない状況である。 

議長・専決処分報告でも良いし、ここで疑問点を質す事は出来る。この変更で協賛金の予算額と

現状はいくらになっているか、協賛の特典に従来との変更はあるのか。いかがか。 

石井事務局長・予算額は 100万円、現在 60万円。変更は特にない、1万 3000人のサービスの向

上を目指す。 



議長・質疑ありませんか    (なしという声) 

議長・「平成 26 年度協賛について」は説明の通り実行することにご異議ございませんか。                                       

(全員異議なしで承認) 

 

議長・ 第 3号議案「派遣規程制定について」を議題とします。 

説明・石井事務局長・埼玉県グラウンド・ゴルフ協会選手派遣規程の改正点は、派遣費を 70％か

ら 50％へ減額すること、派遣大会の追加は秋田太田南部忠平杯・国民体育大会の二大会と、

全国レディス大会は削除であり、これらの事を条文で整理したい。 

議長・規程の制定ではなく規程の一部改正が議題としては正しい、議題を変更訂正することを確

認したいと思いますが、ご異議ありませんか         (全員異議なしで承認) 

質疑ありませんか。 

野川理事・規程第 5 条 3 項の役員の負担は二種類だが、負担は同じだから単独にしてはっきりし

たほうが良い。先々問題提起されるのではないか 

石井事務局長・ここが難しい問題で…役員の扱いで、選手としての派遣は減額負担、協会として

の役員(引率)派遣は全額負担にする。判断は理事の結論でよいので、今日決めて頂きたい。 

議長・暫時休憩します。 (14.40休憩・理事長より差入 再開 14.55) 

野川理事・半額なら半額、全額なら全額に一方づけた方が良い。先々問題が多い。 

会長・役員派遣への配慮、私としては、二段構えが適切な運営であると考えている。 

議長・これより採決に入ります。派遣規程の一部改正に賛成の理事の挙手を求めます。 

(挙手多数で可決) 

三谷理事・(提案)改定の一覧表がこれではだめ、移行と改定をきちんと整理して入れるべきだ。 

議長・条文整理と一覧表の確認は精査してきちんと整理してください。 

 

議長・第 4号議案「関東地区グラウンド・ゴルフ神奈川大会について」を議題とします。 

説明・石井紀男副会長 11月 28・29日の大会に対する県協会の対応は、454名の予定参加者に

対する現在の状況は 427名となっている。各県協調の証として 27名の確保をお願いしたい。 

議長・質疑ありませんか    (なしという声) 

議長・「関東地区グラウンド・ゴルフ神奈川大会について」は説明の通り協力することにご異議ござ

いませんか。                                (全員異議なしで承認) 

 

議長・5号議案の「埼玉新聞 70周年記念大会・大会要項について」を議題とします。 

説明・石井事務局長 埼玉新聞と最終協議に入っています。協賛金として最低でも 50万円は確保

してほしいとの要望も出しています。500人規模から 1000人規模へ変更した。日没との関係で 7

人編成として 896名の大会です。 

議長・質疑ありませんか    (なしという声) 

議長・「埼玉新聞70周年記念大会・大会要項について」は説明の通り実施することにご異議ござい



ませんか。                                (全員異議なしで承認) 

 

議長・6号議案の「大会運営規程の運営細則について」を議題とします。 

説明・岩楯総務委員長 登録会員の変更により、5 月末に人数の割合に応じて変更した。変更結

果は一覧表のとおりです。割り当て表は過去の参加実績を比率化し、割り当てに生かしており、

これでよろしいのか。もう一点は募集要項で大幅欠席の対応が難しいので、2か月前から二次募

集、三次募集のシステム化を図ることの承認案件です 

議長・質疑ありませんか    (なしという声) 

議長・「会運営規程の運営細則について」は説明の通り承認することにご異議ございませんか。                                

(全員異議なしで承認) 

 

議長・7号議案「新規加盟団体について」を議題とします。 

説明・石井事務局長 新規加盟団体として三団体からの申込があった。神川町、上里町、鳩山町

連盟の三団体。 一部規約等に未整備の団体も有り、入会することを優先に指導していきたい。 

議長・質疑ありませんか    (なしという声) 

議長・「新規加盟団体について」は入会の要件を満たすことを条件に認めることにご異議ございま

せんか。                                 (全員異議なしで承認) 

議長・ここで暫時休憩します   (15.20休憩 再開 15.30) 

 

3協議事項について 

議長・報告事項の説明を求めます。 

(1)各専門委員会報告 

三井ＩＴ委員長・事務の合理化講習会を申込み中、特長として新人が増えている。 

 (2)公益社団法人日本グラウンド・ゴルフ協会評議員会報告 

 (3)平成 26年度県協会行事報告 

  ・全国レディス大会 藤井副会長・埼玉県 73名参加、入賞者 6名。 

  ・関東地区 2.3級普及指導員グラウンド・ゴルフ研修交歓大会 石井事務局長・26名参加 

  ・鳥取県発祥地大会 石井事務局長・12名参加。 

  ・秋田太田南部忠平杯グラウンド・ゴルフ大会申込について 石井事務局長・小原団長 25名。 

  ・埼玉県議会自民党グラウンド・ゴルフ推進懇話会報告及び神尾高善県議一般質問傍聴報告 

   石井事務局長・懇話会はアンケートをよろしく、傍聴は 68名参加。 

  ・上級指導者認定講習会並びに研修交歓大会報告 藤井副会長・受講者 79名、大会 292名 

  ・理事研修会、マスター研修会の報告。 

  ・来春の新春大会予定 石井副会長・2015/1月 25～26時之栖・熱海後楽園 

  ・27度の上級指導者認定講習会並びに研修交歓大会 石井副会長・山梨県西湖の畔予定。 

  ・関東大会の状況報告 神奈川大会の目標達成を 



  ・国体・選手権大会はホームページで公開している。 

 (全員異議なしで了承) 

  

4その他事項について 

  ・鈴木会長・新たなグラウンド・ゴルフ場の確保整備に関して、管理は自分達でという話がある。 

   野川理事・東西南北の会場を…地元負担が少なくなる方向でお願いしたい。  

                                          (全員異議なしで了承)                              

議長・以上を以って第二回理事会を閉会します。                    (16.05) 

 

閉会の言葉・小島副理事長 

 

平成 26年 8月 1日調整 

 

 会議録は適正であります。 

署名人 寄居町 三志奈 敏輝   印  

 

署名人 狭山市 河本   守   印  

 

署名人 理事長 黒澤  健一   印  

 

 

 


